## Pressemitteilung des Vereins Freunde Kameruns e.V. Dietzenbach

## <u>über die Mitgliederversammlung am 22.10.2016 mit Vorstandswahlen</u>

## Neuer Vereinsvorstand der Freunde Kameruns e.V. gewählt

Am 22. Oktober 2016 veranstaltete der gemeinnützige Verein Freunde Kameruns e.V. seine jährliche Mitgliederversammlung im Gemeindehaus der Christuskirche in Dietzenbach. Der Erste Vorsitzende Dietmar Brinkmann eröffnete die Mitgliederversammlung und begrüßte die anwesenden vierzehn Teilnehmer aus Mitgliedern und interessierten Gästen. Nach den Rechenschaftsberichten des Vorstands und der Kassenprüfer für das vergangene Geschäftsjahr wurde der Vorstand entlastet.

Turnusgemäß wurden Vorstandswahlen durchgeführt. Das Gründungsmitglied Werner Teppe leitete als Wahlvorstand die Vorstandswahlen. Der bisherige Erste Vorsitzende und Gründungsmitglied Dietmar Brinkmann aus Wächersbach, der seit Vereinsgründung 23 Jahre im geschäftsführenden Vorstand, davon 18 Jahre als Erster Vorsitzender fungiert hat, sowie der langjährige stellvertretende Vorsitzende Walter Seybert aus Dietzenbach traten nicht mehr für den Geschäftsführenden Vorstand an. Die anwesenden Vorstandsmitglieder bedankten sich mit Redebeiträgen, kleinen Anekdoten und Präsenten bei beiden ausscheidenden Vorsitzenden für die hervorragende Arbeit und die gemeinsame erfolgreiche und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

In den geschäftsführenden Vorstand wurden zum Vorsitzenden der Dietzenbacher Horst Peter Jäger, der zuvor jahrelang als Schriftführer im geschäftsführenden Vorstand tätig war, und zu seinem Stellvertreter Bernd Herold, auch aus Dietzenbach stammend, einstimmig gewählt. Das Gründungsmitglied Stefan Bareuther (Egelsbach) wurde als Schatzmeister für eine weitere Wahlperiode bestätigt und Karl-Heinz Wenninger (Dietzenbach) wurde als Schriftführer gewählt. Als Beisitzer wurden Horst Höfling (Aschaffenburg) und Knut Jäger (Hattersheim) wiedergewählt sowie Dietmar Brinkmann, Frank Opper (Bensheim) und Markus Holz (Dietzenbach) gewählt. Frank Opper wird als 2. Schatzmeister den Schatzmeister unterstützen.

Zu Kassenprüfern wurden Karin Fabian und Walter Seybert (beide Dietzenbach) gewählt.

Der Erste Vorsitzende Horst Peter Jäger berichtete anschließend von den aktuellen Projektaktivitäten sowie der Projektreise nach Kamerun vom 1.10.-15.10.2016, die er zusammen mit seiner Frau Ruth Jäger, sowie mit den weiteren Vereinskollegen Dr. Frank Rosenkaimer und Horst Höfling unternahm.

Abschließend beantwortete Horst Peter Jäger Fragen der Teilnehmer zu den Projekten und dankte für die vielen Diskussionsbeiträge.

Kamerun liegt in Westafrika, hat derzeit ca. 24 Millionen Einwohner sowie eine Fläche von 469.440 km² und ist damit 1,3-mal so groß wie Deutschland. Nach der ehemaligen deutschen Kolonialherrschaft von 1884 bis 1919 wurde Kamerun in ein britisches Westkamerun und ein französisches Ostkamerun aufgeteilt. Ostkamerun wurde 1960 und Westkamerun 1961 in die Unabhängigkeit entlassen.

Der Verein Freunde Kameruns e.V. mit Sitz in Dietzenbach wurde 1993 gegründet, hat bundesweit aktuell 37 Mitglieder und unterstützt seither mit dem Ziel "Hilfe zur Selbsthilfe" verschiedene Projekte in Kamerun in der englischsprachigen Nordwest-Provinz.

Der Verein Freunde Kameruns e.V. verfolgt gemeinnützige Zwecke, fördert die deutsch-kamerunische Völkerverständigung und führt infrastrukturelle Hilfsmaßnahmen für das öffentliche Schul- und Gesundheitswesen durch. Dafür sammelt der gemeinnützige Verein Spenden für die aktuellen Projekte wie das Schulprojekt SPVC für die Waisenkinder in Bali, den Ausbau einer Krankenstation in Kumbo von BERIKIDS sowie für die Erweiterung des Reha-Zentrums von SAJOCAH in Bafut. Spenden bitte an das Vereinskonto: bei der Commerzbank AG Frankfurt a. Main, IBAN: DE58500400000731999905, BIC: COBADEFFXXX

Kontaktdaten: eMail: info@freunde-kameruns.de; Tel.: 06074-404964; Fax: 06074-404965

Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage: www.freunde-kameruns.de.

Bild 1: Neuer Vereinsvorstand 2016 - 2018



Von links nach rechts: Dietmar Brinkmann (Beisitzer), Markus Holz (Beisitzer), Frank Opper (Stellv. Schatzmeister), Stefan Bareuther (Schatzmeister), Bernd Herold (Stellv. Vorsitzender), Horst Peter Jäger (Vorsitzender) und Knut Jäger (Beisitzer).

Nicht auf dem Bild: Horst Höfling (Beisitzer), Karl-Heinz Wenninger (Schriftführer),

Bild 2: Ausscheidender Vereinsvorsitzender Dietmar Brinkmann



